

opusdei.org

Fui seleccionado

Participaba en un proceso muy exigente, ya que competía con miles de candidatos.

27/12/2018

En 2015 participé en un proceso selectivo para una beca de estudios en Estados Unidos y España con solo 32 puestos para más de 6000 universitarios inscritos de toda América Latina. El proceso era muy exigente. Después de terminar todas las etapas, empecé a rezar todos los días durante dos meses la oración de la estampa a san Josemaría Escrivá.

Pasados esos dos meses, recibí la noticia de haber sido seleccionado, por eso estoy convencido de que fue fruto de su intercesión.

A.S.C., Brasil

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de

Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/favores-san-josemaria-fui-seleccionado/> (20/04/2025)